

スマイル

11月

足利立葉鹿小学校
第3学年だより
11月号
令和7年11月

深まる秋、次の目標に向かって！

10月18日（土）に行われた運動会では、子どもたちへのたくさんの声援をいただき、ありがとうございました。子どもたちもたくさんの声援に応え、これまでの練習の成果を発揮して、存分に競技や演技をすることができました。

さて、2学期も2か月が過ぎ、後半に入りました。学習に生活にしっかりと取り組ませていきたいと思います。また、持久走記録会に向けての練習も始まります。自分の目標をもって、ねばり強く取り組む気持ちを育てたいと思います。

学習予定

国語	すがたをかえる大豆 食べ物のひみつを教えます ことわざ・故事成語 漢字の意味 短歌を楽しもう 漢字の広場④
社会	工場の仕事の工夫 市や人々の生活のうつりかわり
算数	重さ 分数 三角形
理科	光のせいしつ
音楽	せんりつの重なりをかんじとろう
図工	トントンくぎ打ち コンコンビー玉 ふしぎな乗りもの
体育	プレルボール 持久走記録会の練習 鉄棒運動
道徳	世界の国々 友達のよさ 家族とともに 人を思いやる心
外国語	This is for you. What's this?
総合	わたしたちのまち葉鹿町 昔の生活ヘタイムスリップ



ふれあい人権コーナー

ある道徳の時間のことです。「教えて！何でも相談室」という資料を通して、何のために働くのか考える授業をしました。この資料では、悩みを相談してくれた相手に、返事を考えました。どの子も相手の立場になって、相手の気持ちを受け止めたり優しい言葉かけをしたりしながら、悩みが解決するように考えて学習しました。働くことの大切さについて考えを深めることができましたが、相手を思いやる気持ちが見られ、温かい時間となりました。

10月27日（月）より教育相談週間が始まりました。時間に限りはありますが、子どもたちとじっくり向き合い実りある相談の機会とし、今後の指導や支援に生かしていきたいと思います。



集金のお知らせ

11月6日（木） 7,000円
ご確認をお願いします。

生活目標

年間 気持ちのよいあいさつをしよう
11月 感謝の気持ちを伝えよう



お知らせとお願い



◆安全面を考えて暗くなる前に帰宅できますよう、ご家庭でも話し合っていただけたらと思います。

最終帰宅時刻は、11月より午後4時30分です。

◆11月19日（水）は授業参観です。今回は、足利レクリエーション協会の方と一緒に、親子で体を動かして楽しみたいと思います。体育館で学年合同で行います。